

¿Qué novedades hay con la COVID-19 en Cienfuegos?

- Última actualización: Miércoles, 25 Noviembre 2020 21:55

Visto: 1854



Nuevamente este miércoles las autoridades de Cienfuegos chequearon minuciosamente la situación epidemiológica de la provincia, a través de una videoconferencia con la participación de los municipios.

? [Establecen uso obligatorio del nasobuco en todos los espacios de Cienfuegos ante situación epidemiológica](#)

“No se puede perder tiempo, cada minuto es decisivo. Debemos prever y trabajar con mucha exactitud. El éxito que hemos tenido hasta ahora es que no nos hemos equivocado, y no podemos equivocarnos”, recalcó el primer secretario del Partido, Félix Duarte Ortega.

En tanto, el Gobernador de la provincia, Alexandre Corona Quintero llamó a perfeccionar el mecanismo de los transportistas que trasladan a viajeros del exterior “Ahí tenemos una brecha importante”.

“Apreciamos gran cantidad de personas sin nasobuco en un recorrido por la provincia”, afirmaron las autoridades

¿Qué novedades hay con cierre a las 8:00 pm de este 25 de noviembre? ?

- En la jornada se [reportaron 3 nuevos casos importados de COVID-19 en la provincia y varios controles de foco](#). De los nuevos positivos uno es de Palmira y 2 del municipio Cienfuegos.
- El control de foco en Palmira se amplía hasta 117 contactos. Se realizaron su primer PCR este martes.
- Están pendientes a realizar la mayoría de los PCR del caso relacionado con la boda.
- Hay varios casos entre los contactos de estos viajeros con síntomas, por lo que el Gobernador de Cienfuegos llamó a extremar aún más todas las medidas.

¿Qué novedades hay con la COVID-19 en Cienfuegos?

- Última actualización: Miércoles, 25 Noviembre 2020 21:55

Visto: 1854

- Solo en 2 casos se acumulan 240 contactos. Según el primer secretario del Partido, Félix Duarte Ortega, esto ha ocurrido por no cumplir todas las medidas estrictamente y no acatar el aislamiento obligatorio hasta el sexto día, cuando se conozca el resultado negativo del segundo PCR.

“Ni en la etapa más compleja de los últimos 8 meses tuvimos casos con tanta magnitud de contactos”.

- Afortunadamente un control de foco en Abreus resultó ser un falso positivo, no obstante, se adoptaron todas las medidas.
- Un viajero positivo en Manicaragua reporta 4 casos de Cumanayagua que fueron a visitar sus familiares y están en el Hospital de Matanzas con síntomas.
- En estos momentos Cienfuegos mantiene 11 controles de foco (incluyendo los casos que se incluirán en el parte de mañana)
- Este jueves se cierra el control de foco del viajero procedente de Canadá que había reportado 18 contactos.
- El control de foco de Aguada de Pasajeros está próximo a cerrar sin probabilidad de más contagios.
- Más de mil viajeros han llegado a Cienfuegos luego del 15 de noviembre. De ellos 885 con menos de 10 días, y 420 viajeros con menos de 5 días.
- Se mantienen 62 viajeros en hostales, 14 extranjeros en hoteles, 8 en la Marina Marlin y 120 tripulantes.

Hay 512 viajeros pendientes del primer PCR y 80 viajeros en espera del resultado del 2do PCR

- En el municipio de Cienfuegos se ha intercambiado con los dueños de un centenar de casas de renta activas, 28 paladares y 9 bares.
- El Bar Buena Vibra permanece cerrado por haber sido visitado por uno de los viajeros confirmados.
- En Cumanayagua las autoridades se reunirán con porteadores privados y dueños de 14 casas de renta del municipio.

Cuatro municipios de Cienfuegos presentan controles de foco por viajeros del exterior:

- Aguada
- Cienfuegos
- Palmira
- Cumanayagua

Si usted detecta un incumplimiento de las medidas orientadas o tiene dudas sobre la COVID-19 puede comunicarse mediante los teléfonos: 43-515873 / 43-519512 / 43-517737